

STEERING COMMITTEE FOR NEW AND EMERGING DIGITAL TECHNOLOGIES (CDNET)
COMITÉ DIRECTEUR POUR LES TECHNOLOGIES NUMÉRIQUES NOUVELLES ET ÉMERGENTES (CDNET)

2nd Meeting / 2ème réunion
Agora, Room G03
Strasbourg, 21-23 October / octobre 2026

DRAFT ANNOTATED AGENDA
PROJET D'ORDRE DU JOUR ANNOTÉ

www.coe.int/ai

DRAFT AGENDA / PROJET D'ORDRE DU JOUR

* Please note that Agenda Items marked with an asterisk are subject to a vote by member States /

Veillez noter que les points de l'ordre du jour marqués d'un astérisque sont soumis au vote des États membres.

1. Opening of the meeting	1. Ouverture de la réunion
The Committee is invited to take note of the opening statements by Mr Mario HERNANDEZ RAMOS, Chair of the CDNET (Spain) and Mrs Hanne JUNCHER, Director, Directorate of Security, Integrity and Rule of Law.	<i>Le Comité est invité à prendre note des déclarations d'ouverture de M. Mario HERNANDEZ RAMOS, Président du CDNET (Espagne), et de Mme Hanne JUNCHER, Directrice, Direction de la sécurité, de l'intégrité et de l'État de droit.</i>
2. Adoption of the Agenda*	2. Adoption de l'ordre du jour*
CDNET(2026)OJ2 - Draft Agenda CDNET(2026)OJA2 – Draft Annotated Agenda The Committee is invited to adopt the draft Agenda and draft Order of Business, subject to any further amendments discussed.	CDNET(2026)OJ2 - Projet d'ordre du jour CDNET(2026)OJA2 – Projet d'ordre du jour annoté <i>Le Comité est invité à adopter le projet d'ordre du jour et le projet d'ordre des travaux, sous réserve des amendements qui pourraient être discutés.</i>
3. Information by Chairperson and Bureau of the CDNET	3. Information par le Président et le Bureau du CDNET
The Committee is invited to take note of the information by the Chair and the Bureau of the CDNET, including the information on the Academic Conference, organised on the occasion of the second anniversary of the AI Framework Convention at the invitation of ETH Zurich (7 September). CDNET-BU(2026)OJ1 CDNET-BU(2026)R1 CDNET(2026)13 (Summary of the Conference)	<i>Le Comité est invité à prendre note des informations fournies par le Président et le Bureau du CDNET, notamment sur la conférence académique organisée à l'occasion du 2eme anniversaire de la Convention cadre sur l'intelligence artificielle, à l'invitation de ETH Zurich (7 septembre)</i> CDNET-BU(2026)OJ1 CDNET-BU(2026)R1 CDNET(2026)13 (Résumé de la conférence)
4. Decisions of the Committee of Ministers relevant for the CDNET	4. Décisions du Comité des Ministres pertinentes pour le CDNET
The Committee is invited to take note of the following decisions taken by the Committee of Ministers since the 1 st plenary meeting: - the granting of observer status in the CDNET to the Republic of Korea and the Arab Republic of Egypt; and - the written procedure concerning the invitation (1559th meeting, 6 May 2026) for the CDNET to submit its comments on Congress Recommendation 546 (2026) on strengthening the capacities of local and regional authorities in the use of artificial intelligence. CDNET(2026)8EN	<i>Le Comité est invité à prendre note des décisions suivantes prises par le Comité des Ministres depuis sa 1re réunion plénière :</i> <i>l'octroi du statut d'observateur auprès du CDNET à la République de Corée et à la République arabe d'Égypte ; ainsi que</i> <i>la procédure écrite suite à l'invitation faite au CDNET, lors de la 1559e réunion du Comité des Ministres, le 6 mai 2026, à soumettre ses observations sur la Recommandation 546 (2026) du Congrès relative au renforcement des capacités des autorités locales et régionales dans l'utilisation de l'intelligence artificielle.</i> CDNET(2026)8FR
5. The Framework Convention on Artificial Intelligence and Human Rights, Democracy and the Rule of Law – State of Play and other relevant AI governance developments	5. La Convention-cadre sur l'intelligence artificielle et les droits de l'homme, la démocratie et l'État de droit – état d'avancement et d'autres développements pertinents en matière de gouvernance de l'IA
Delegations are invited to contribute to this item by sharing information on the state of their respective signature and ratification processes, as well as their views on the overall strategic direction of AI governance discussions within the Council of Europe. These contributions will be noted with a view to informing the preparation of the CDNET's future terms of reference.	<i>Les délégations sont invitées à contribuer à ce point en partageant des informations sur l'état d'avancement de leurs processus respectifs de signature et de ratification, ainsi que leurs vues sur l'orientation stratégique générale des discussions relatives à la gouvernance de l'intelligence artificielle au sein du Conseil de l'Europe. Ces contributions seront prises en note afin d'éclairer la préparation du futur mandat du CDNET.</i>
6. Requests for observer status by civil society Organisations*	6. Demandes de statut d'observateur émanant d'organisations de la société civile*
CM/Res(2021)3 on intergovernmental committees and subordinate bodies, their terms of reference and working methods.	<i>Résolution CM/Res(2021)3 relative aux comités intergouvernementaux et aux organes subsidiaires, à leur mandat et à leurs méthodes de travail.</i>

CDDH(2026)17 ¹	CDDH(2026)17
Consideration of outstanding and new request for observer status.	Examen des demandes de statut d'observateur en cours et nouvelles
7. HUDERIA-related activities	7. Activités liées à HUDERIA
The Committee is invited to take note of the following activities related to HUDERIA:	<i>Le Comité est invité à prendre note des activités suivantes liées à HUDERIA :</i>
1. HUDERIA Health (21–23 September) 2. HUDERIA for Local and Regional Authorities (17–19 November) 3. Regulatory sandbox for AI and blockchain solutions in Ukraine 4. CRIA-related work 5. HUDERIA and AI-assisted recognition of higher education qualifications	1. HUDERIA Santé (21-23 septembre) 2. HUDERIA pour les autorités locales et régionales (17-19 novembre) 3. Bac à sable réglementaire pour les solutions d'intelligence artificielle et de blockchain en Ukraine 4. Travaux relatifs au CRIA 5. HUDERIA et la reconnaissance des qualifications de l'enseignement supérieur assistée par l'intelligence artificielle
The Secretariat and invited experts will present recent activities undertaken to support the dissemination and practical application of the HUDERIA Methodology and HUDERIA Model: Context-based Risk Analysis (COBRA) Resources.	<i>Le Secrétariat et les experts invité présentera les activités récentes menées pour soutenir la diffusion et l'application pratique de la méthodologie HUDERIA et du modèle HUDERIA : Ressources d'analyse des risques fondées sur le contexte (COBRA).</i>
The Secretariat will also introduce recent developments regarding online promotion of HUDERIA.	<i>Le Secrétariat présentera également les dernières avancées en matière de promotion en ligne de HUDERIA.</i>
8. HUDERIA Model: Component No. 1 on Stakeholder Engagement Process	8. Modèle HUDERIA : Composante n° 1 des lignes directrices sur le processus d'engagement des parties prenantes
CDNET(2026)4rev2	CDNET(2026)4rev2
The Committee is invited to examine and adopt the revised draft of HUDERIA Model: Component No. 1 on Stakeholder Engagement Process (SEP).	<i>Le Comité est invité à examiner et à adopter le projet révisé du modèle HUDERIA : Composante n° 1 des lignes directrices sur le processus d'engagement des parties prenantes</i>
9. HUDERIA Model: Component No. 2 on “Recommendations on Roles and Responsibilities in AI Project Lifecycle”	9. Modèle HUDERIA : Composante n° 2 des « Recommandations sur les rôles et responsabilités dans le cycle de vie d'un projet d'IA »
CDNET(2026)2 CDNET(2026)11 CDNET(2026)11rev1	CDNET(2026)2 CDNET(2026)11 CDNET(2026)11rev1
On the basis of the exchanges held on the discussion paper (CDNET(2026)2), the document CDNET(2026)11) was prepared by the Secretariat. On the basis of that document and further written comments received on the draft, the Committee is invited to examine and adopt HUDERIA Model: Component No. 2 on “Recommendations on Roles and Responsibilities in AI Project Lifecycle” (document CDNET(2026)11rev1).	<i>Sur la base des échanges menés autour du document de réflexion (CDNET(2026)2), le document CDNET(2026)11) a été élaboré par le Secrétariat. Sur la base de ce document et des observations écrites supplémentaires reçues concernant le projet, le Comité est invité à examiner et à adopter le modèle HUDERIA : Composante n° 2 des « Recommandations sur les rôles et responsabilités dans le cycle de vie d'un projet d'IA » (document CDNET(2026)11rev1).</i>
10. HUDERIA Model: Component No. 3 on “Procurement Guidelines”	10. Modèle HUDERIA : Composante n° 3 sur les « Directives en matière d'approvisionnement »
CDNET-OW2(2026)R1 CDNET(2026)6 CDNET(2026)7rev1	CDNET-OW2(2026)R1 CDNET(2026)6 CDNET(2026)7rev1

¹ At its 104th Meeting (30 June – 3 July 2026), the Steering Committee for Human Rights (CDDH) adopted criteria to be applied when examining requests for observer status with the CDDH. This document was prepared by the CDDH Secretariat to compile relevant rules, criteria and procedure for examining requests / Lors de sa 104e réunion (du 30 juin au 3 juillet 2026), le Comité directeur pour les droits humains (CDDH) a adopté les critères à appliquer lors de l'examen des demandes de statut d'observateur auprès du CDDH. Le présent document a été élaboré par le Secrétariat du CDDH afin de rassembler les règles, critères et procédures pertinents pour l'examen de ces demandes.

The Chairperson and the Secretariat will inform the Committee of the outcomes of the first online working group meeting and introduce the draft. The Committee is invited to examine and potentially adopt the draft HUDERIA Model: Component No. 3 on "Procurement Guidelines" (CDNET(2026)7rev1).	<i>Le président et le secrétariat informeront le Comité des résultats de la première réunion en ligne du groupe de travail et présenteront le projet.</i> <i>Le Comité est invité à examiner et, le cas échéant, à adopter le projet de Modèle HUDERIA : Composante n° 3 sur les « Directives en matière d'approvisionnement » (CDNET(2026)7rev1).</i>
11. HUDERIA Model: Component No. 4 on a "Mapping Report on Interoperability Clauses"	11. Modèle HUDERIA : Composante n° 4 du « Rapport cartographique sur les clauses d'interopérabilité »
CDNET-OW3(2026)R1 CDNET(2026) 9 CDNET(2026)12 The Chairperson and the Secretariat will inform the Committee of the outcomes of the first online working group meeting and introduce the draft structure. The Committee is invited to examine and hold a discussion on the draft structure of HUDERIA Model: Component No. 4 on a "Mapping Report on Interoperability Clauses" (CDNET(2026)12).	CDNET-OW3(2026)R1 CDNET(2026)9 CDNET(2026)12 <i>Le président et le secrétariat informeront le Comité des résultats de la première réunion en ligne du groupe de travail et présenteront le projet de structure.</i> <i>Le Comité est invité à examiner et à discuter le projet de structure concernant Modèle HUDERIA : Composante n° 4 du « Rapport cartographique sur les clauses d'interopérabilité » (CDNET(2026)12).</i>
12. Mapping study on "Trends regarding the use of AI raising specific issues in relation to human rights, democracy and the rule of law" and exchange of views	12. Étude cartographique sur les « Tendances en matière d'utilisation de l'IA soulevant des questions spécifiques en matière de droits humains, de démocratie et d'État de droit » et échanges de vues
CDNET-OW1(2026)R1 CDNET-OW1(2026)R2 CDNET(2026)10 The Committee is invited to hold an exchange of views with Mr Jason PARRY, Head of Research, Sapienship. The Chairperson and the Secretariat will inform the Committee of the outcomes of the first and second online working group meetings. The Committee is invited to examine and hold a discussion on the draft structure of the Mapping study on "Trends regarding the use of AI raising specific issues in relation to human rights, democracy and the rule of law" (CDNET(2026)10). The Committee will be invited to appoint (a) Rapporteur(s) for this deliverable.	CDNET-OW1(2026)R1 CDNET-OW1(2026)R2 CDNET(2026)10 <i>Le Comité est invité à procéder à un échange de vues avec M. Jason PARRY, responsable de la recherche chez Sapienship.</i> <i>Le président et le secrétariat rendront compte au Comité des résultats des première et deuxième réunions en ligne du groupe de travail.</i> <i>Le Comité est invité à examiner et à discuter le projet de structure concernant l'étude cartographique sur les « Tendances en matière d'utilisation de l'IA soulevant des questions spécifiques en matière de droits humains, de démocratie et d'État de droit » (CDNET(2026)10).</i> <i>Le comité sera invité à désigner un ou plusieurs rapporteurs pour ce livrable.</i>
13. Appointment of Representatives to other Committees	13. Nomination des représentant(e)s auprès d'autres comités
The Committee will also be invited to appoint Representatives to the following: - European Commission for the Efficiency of Justice (CEPEJ) - Ad hoc Committee on Foreign Information Manipulation and Interference (CAHFIMI) - Cybercrime Convention Committee (T-CY)	<i>Le Comité sera également invité à nommer des représentant.es aux suivants :</i> - Commission européenne pour l'efficacité de la justice (CEPEJ) - Comité ad hoc sur la manipulation de l'information et l'ingérence menées depuis l'étranger (CAHFIMI) - Comité de la Convention sur la cybercriminalité (T-CY)
14. Date and place of the next meeting	14. Date et lieu de la prochaine réunion
The Secretariat will propose date options for the meeting in the first half of April 2027.	<i>Le Secrétariat proposera les options des dates pour la réunion durant la 1ère quinzaine d'avril 2027.</i>
15. Any other business	15. Questions diverses
The Secretariat will inform the Committee of planned AI-related events, whether organised by the Council of Europe or in partnership with other international governmental organisations.	<i>Le Secrétariat informera le Comité des événements prévus dans le domaine de l'intelligence artificielle, qu'ils soient organisés par le Conseil de l'Europe ou en partenariat avec d'autres organisations intergouvernementales.</i>

[Dutch conference could go here]	
16. Adoption of the abridged meeting report and close of the meeting*	16. Adoption du rapport abrégé de la réunion et clôture de la réunion*
CDNET(2026)R2ab	CDNET(2026)R2ab

DRAFT ORDER OF BUSINESS / PROJET D'ORDRE DES TRAVAUX

MONDAY/ LUNDI 19 October / octobre	TUESDAY/ MARDI 20 October / octobre	WEDNESDAY /MERCREDI 21 October / octobre	THURSDAY / JEUDI 22 October / octobre	FRIDAY / VENDREDI 23 October / octobre
		9:30	9:30	9:30
		1. Opening of the meeting / <i>Ouverture de la réunion</i>	8. HUDERIA Model: Component No. 1 on Stakeholder Engagement Process (cont'd)	14. HUDERIA Model: Component No. 3 on "Procurement Guidelines" (Cont'd if necessary)
		2. Adoption of the Agenda and Order of Business / <i>Adoption de l'ordre du jour et de l'ordre des travaux</i>	9. HUDERIA Model: Component No. 2 on "Recommendations on Roles and Responsibilities in AI Project Lifecycle" (cont'd)	15. HUDERIA Model: Component No. 4 on a "Mapping Report on Interoperability Clauses" (Cont'd if necessary)
		3. Information by the Chairperson and Bureau of the CDNET / <i>Information par le Président et le Bureau du CDNET</i>	10. HUDERIA Model: Component No. 3 on "Procurement Guidelines"	16. Date and place of next meeting / <i>Date et lieu de la prochaine réunion</i>
		4. Decisions of the Committee of Ministers relevant for the CDNET / <i>Décisions du Comité des Ministres pertinentes pour le CDNET</i>	11. HUDERIA Model: Component No. 4 on a "Mapping Report on Interoperability Clauses"	17. Any other business / <i>Questions diverses</i>
		5. The Framework Convention on Artificial Intelligence and Human Rights, Democracy and the Rule of Law – State of Play and other relevant AI governance developments / <i>Convention-cadre sur l'intelligence artificielle et les droits de l'homme, la démocratie et l'État de droit – État d'avancement et d'autres développements pertinents en matière de gouvernance de l'IA</i>		18. Adoption of the abridged meeting report / <i>Adoption du rapport abrégé de la réunion</i>
		6. Requests for observer status by civil society organisations / <i>Demandes de statut d'observateur émanant d'organisations de la société civile</i>		
		7. <i>Presentation of HUDERIA-related activities</i>		
		12:00 – 14:00 Lunch break / Pause déjeuner	13:00 – 14:30 Lunch break / Pause déjeuner	13:00 – 14:30 Lunch break / Pause déjeuner
		8. HUDERIA Model: Component No. 1 on Stakeholder Engagement Process	12. Mapping study on "Trends regarding the use of AI raising specific issues in relation to human rights, democracy and the rule of law" and exchange of views	[Reserved in case of need / <i>Réservé en cas de besoin</i>]
		9. HUDERIA Model: Component No. 2 on "Recommendations on Roles and Responsibilities in AI Project Lifecycle"	13. Appointment of Representatives to other Committees	
		18:30 End of sitting / Fin de la séance	18:00 End of sitting / Fin de la séance	16:00 End of sitting / Fin de la séance